

神戸新聞外装内田支店又ハ其ニ歸入イニテ田澤九ニ送附致到イニ
送スル親家ナリイ回答ナリ
ノ要求イ一覽スルナクハ不問ナクテ二十六月五日平議ニハ變
丁親屬ハ當式ニ預テ其料ニ關シテハ差遣スルテハ合器歸丁
ニ懸出シテ要求書ノ回答モ受クンハ來函ナリ
平日二種内田支店ノ回答一三ノ修正答ノ歸丁外送答ハ前出田澤九
正月二十三日
答テ

田澤九君ノ答テハニ返リ即日丁親主ニ掛出ノ要求書モ取次ヘシイ
日五平議回答テトヤチ官田澤九ハ小主エリハ回答實引テハ
引出難前三ノ要求書モ掛シ同又イ前會ノ土要求書モ掛出シ即二十三
日半丁親主ノ要求書モ掛ヘシ不并ノ益ノ目附モ果ヤス理ニ工親主
掛シテ式ニ掛出シテ難難書モ要求書ノ為メニ掛ヘシ同前平日十
原モ其理ノ同前市内難難書モ掛出シ三丁宗見寺ニ歸丁大會モ開キ討

財團法人協調會大阪支所

5.29
羅

ト別室ニ田澤九氏ト會見セリ此ノ兩氏ノ會見中職工側代表ノ一人タ
ル植松一三八工場内ニ入り込ミ職工ヲ集メ演説ヲナセリ演説終ル
ヤ否ヤ工場内ノ大部分ノ職工ハ無斷工場ヲ引揚ゲ前夜ノ會場タル
宗見寺ニ集合セリ工場内ニ留マレル職工ハ約五十名ナリ
宗見寺ニ集合セル職工一同ハ今夜モ同處ニ於テ大會ヲ開ク事ヲ協
議シ夕刻一同一先ツ歸宅セリ
午后八時約二百名ノ職工再ビ宗見寺ニ集合シ新要求書ヲ作成シテ
更ニ工場主ニ持參提出セリ續イテ演説ヲ開始シ氣勢ヲ揚グ
堺警察署ノ加藤警部ハ三十餘名ノ警官ヲ引率シテ臨場ノ上無届ノ
演説會ナル故中止スベシト注意セリ
職工等ハ演説ニ非ス協議會ナリト主張シテ喧騒ヲ極ム茲ニ於テ警
官ハ直チニ解散ヲ宣セリ職工一同立上リ其間ニ警官ハ大前久雄、
植松一三、大川利治外十七名ヲ檢束セリ職工等ハ止ムヲ得ス解散
歸宅セリ